

40 Jahre Tanz-Band Midnights



40 Jahre ist es her, dass sich vier fünfzehnjährige Mutterstadter Jungs trafen, um eine Band zu gründen. Bei fast allabendlichen Proben in der Gipser-Garage vom "Römer Schorsch" mit alten Radiogeräten und gebrauchten Musikinstrumenten einigten sich Herbert Krick, Erhard Rein, Bernd Römer und Harald Emmert auf den Bandnamen "Midnights". Erste Auftritte waren mit der von den Eltern finanzierten Anlage bei der Tanzschule Richter in der alten TSG-Halle. Auftritte im Tanzcafe Manz in Lambsheim, im Hotel Darstein, dem Tanzpalast Delphin in Mutterstadt folgten. Bei ihrem großen Repertoire war man dann auch auf Weinfesten, Hochzeiten, Firmenfesten usw. gern gesehene musikalische Unterhalter. Ur-Midnighter Krick ist trotz verlockender Angebote seit 40 Jahren als Manager der Gruppe ununterbrochen dabei. Eine große Bereicherung des gesanglichen Sounds sind die Sängerinnen Leonie Berger aus der Schweiz und Eva aus Lampertheim mit ihrer riesigen Tina-Turner-Show. Seit 26 Jahren bedient nun schon Achim Flick das Schlagzeug, Ingo Oberlies seit 23 Jahren den Bass, Thomas das Keyboard (5), Ivo Weinfurter die Sologitarre (4) und Herbert Krick die Rhythmusgitarre. Im Internet ist die Band unter www.midnights-showband.de erreichbar. Am Kerwe-Sonntag, den 28. August, startet die Jubi-Kerwe-Party der Band ab 18 Uhr im Kerwezelt in Mutterstadt.

(Amtsblattbericht vom 18.08.2005)